

Généraliste, banlieue sud de Strasbourg

J'en suis également à au moins 4 à 5 cas plus que suspects dont 2 évangélistes qui n'étaient pas à ce fameux rassemblement. Tous décrivent surtout des myalgies intenses, une asthénie, une toux, une hyposmie sans grosse rhinite.

L'incubation, quand les contacts sont connus positifs au Covid-19, est de 2 à 3 jours.
Les chiffres de patients atteints sont largement sous-estimés puisque peu de patients suspects sont testés.

On est vraisemblablement au début d'une grosse épidémie dans notre région... Malheureusement.

Généraliste, Strasbourg

Beaucoup de cas de mon côté également.
J'explique les consignes de surveillance. J'avais 2 patients avec des difficultés respiratoires mais sans saturation ni polypnée, juste une grosse gêne.
Difficile de temporiser quand on sait que ça peut se dégrader en quelques heures. J'ai pris le parti de faire une simple surveillance car les patients étaient jeunes, mais s'ils étaient plus âgés ?

Le SAU et le centre 15 saturent.

Un copain a envoyé un Kiné polypnéique fébrile avec une sat. à 95%, on lui a dit de rentrer.
Bref, je pense que nous serons amenés à calculer le risque de survie en ambulatoire et de choisir les candidats à l'hospitalisation ! Nous allons manquer de lits c'est inexorable.

Généraliste, Commune de l'ouest de Strasbourg

J'ai certainement vu également 2 à 4 cas aujourd'hui.
Un patient passé au cabinet la semaine dernière m'a laissé un message pour m'informer qu'il avait été hospitalisé pour pneumopathie à Covid-19.

Les chiffres qui circulent dans les journaux sont complètement sous-estimés.
